

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Masjid merupakan tempat suci bagi umat islam yang digunakan sebagai tempat peribadatan kepada Allah Subhanahu wa ta'ala. Seiring dengan bertambahnya jumlah penduduk, kebutuhan akan tempat ibadah yang aman, nyaman dan indah merupakan hal yang penting bagi penduduk di daerah tersebut khususnya yang beragama islam (Susanta, 2007). Pada dasarnya suda ada masjid yang dibangun di daerah tersebut, namun kondisi masjid tidak cukup untuk menampung seluruh jamaah yang ada terutama pada hari raya (idul fitri & idul adha) yang kegiatannya dilaksanakan secara bersama-sama pada satu masjid sehingga kapasitas masjid yang ada tidak bisa menampung seluruh jamaah (La Suri., 2022).

Disisi lain, dalam hal upaya melakukan pengembangan dan perluasan masjid (rehab) membutuhkan lahan yang luas dan struktur dasar bangunan awal yang kokoh sedangkan struktur bangunan dan lokasi masjid yang lama suda tidak memadai jika dilaksanakan perluasan. Selain itu juga terdapat masalah pergeseran arah kiblat $\pm 20^\circ$. Dengan demikian masyarakat dan pemerintah desa setempat mengharapkan pemabangunan masjid baru yang nyaman dan memadai, ditargetkan dapat menampung jamaah sebanyak ± 1200 orang (Syamsiyah dan Rahmawati, 2013).

Titik lokasi Pembangunan masjid Al-Ikhlas Sepancar Lawang Kulon Kecamatan Baturaja Timur Kabupaten OKU dengan jarak ± 400 meter dari jalan poros dan luas lahan yang diwakafkan untuk pembangunan masjid adalah 800 m^2

dengan rencangan pembangunan masjid luas bangunan 400 m². Dalam perencanaan pembangunan perlu dilakukan kajian yang baik, berpengalaman, dan berlatar belakang pengetahuan teknis yang memadai. Namun, ketika dibangun secara swadaya tanpa didampingi ahlinya, maka muncul banyak pertanyaan mengenai bagaimana membuat gambar desain, bagaimana menghitung biaya, bagaimana kekuatan dan struktur bangunannya (Sayfullah, et al., 2021).

Memperhatikan permasalahan di atas, maka dibutuhkan pendampingan oleh ahli desain bangunan yang berpengalaman dan memiliki latar belakang pengetahuan tentang desain perencanaan bangunan khususnya bangunan masjid. Maka dari itu peneliti ingin melakukan penelitian yang berjudul perencanaan desain dan anggaran biaya pembangunan masjid Al-Ikhlas Sepancar Lawang Kulon Kecamatan Baturaja Timur Kabupaten OKU

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah dijelaskan sebelumnya rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana perencanaan desain dan anggaran biaya pembangunan masjid Al-Ikhlas Sepancar Lawang Kulon Kecamatan Baturaja Timur Kabupaten OKU?

1.3 Tujuan

Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui perencanaan desain dan anggaran biaya pembangunan masjid Al-Ikhlas Sepancar Lawang Kulon Kecamatan Baturaja Timur Kabupaten OKU.

1.4 Ruang Lingkup Penelitian

Penelitian ini dilakukan di Lr. Rambutan Rt. 07 / Rw.03 Kelurahan Sepancar Lawang Kulon Kecamatan Baturaja Timur Kabupaten OKU. Variabel yang diteliti yaitu perencanaan desain dan anggaran biaya pembangunan masjid Al-Ikhlas Sepancar Lawang Kulon Kecamatan Baturaja Timur Kabupaten OKU.

1.5 Manfaat

1. Bagi Peneliti

Penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk menambah wawasan, pengetahuan dan pengalaman peneliti dalam mengaplikasikan ilmu yang diperoleh dalam perkuliahan.

2. Bagi Universitas

Penelitian ini diharapkan dapat berguna sebagai masukan dan informasi untuk bekal peserta didik di masa yang akan datang dan menambah bahan kepustakaan Universitas Baturaja sehingga menambah pengetahuan bagi yang membacanya.

3. Penelitian selanjutnya

Penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk menambah referensi dan menjadi acuan bagi penelitian selanjutnya.

1.4 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan skripsi dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini akan dibahas tentang latar belakang masalah, perumusan masalah, tujuan penelitian, ruang lingkup penelitian, manfaat penelitian dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini merupakan dasar analisis dan penyusunan skripsi, yang berisi teori-teori yang mendukung penelitian.

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

Pada bab ini membahas penguraikan tentang sejarah singkat tempat penelitian.

BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini akan dibahas dan diuraikan hasil dari analisis data penelitian.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini berisi kesimpulan dari hasil penelitian serta saran yang ditujukan kepada tempat peneliti melakukan penelitian.